



# Déclaration de l'ICCJ : En solidarité avec Israël

01/11/2023 | Bureau exécutif de l'ICCJ

**Déclaration émise le 10 octobre 2023 par le bureau exécutif du Conseil International des Chrétiens et des Juifs suite à l'attaque lancée par le Hamas en territoire israélien le 7 octobre.**

Il y a quelques jours, le matin du Shabbat et à l'aube de Simchat Torah qui devait être un jour de paix et de joie, Israël a subi une attaque terroriste sauvage sur son territoire, une attaque qui non seulement viole le droit international mais qui constitue également une atteinte à l'inviolabilité de la dignité humaine et à la sainteté de la vie humaine.

Cette violence brutale a dévasté la vie de nombreuses familles. Alors que le récit de ces événements est encore en cours, nous nous rendons compte que plus de Juifs ont perdu la vie en un jour que jamais depuis la Shoah. L'utilisation du terme « pogrom » pour désigner cette situation est désormais répandue et justifiée par ce que rapportent des personnes retenues en otage dans leur maison.

Bien que les mots soient inadéquats pour exprimer l'horreur, le choc et la douleur, ils ne doivent pas nous faire défaut lorsque nous voulons désigner l'immoralité du mal.

Il ne peut y avoir de justification ou de légitimation de cette horrible brutalité; il est en effet pervers d'appeler cela un combat légitime pour mettre fin à l'occupation.

Nous, à l'ICCJ, nous nous joignons à de nombreuses personnes dans le monde entier pour étreindre les familles brisées et pleurer leur perte.

Nous prions pour les blessés et pour ceux qui sont toujours portés disparus ou retenus en otage.

Nous prions pour tous, Israéliens aussi bien que Palestiniens, qui souffrent de cette sauvagerie.

Nous exprimons notre douleur et notre crainte pour les semaines à venir, nous entrons dans ce qui pourrait être un long et très sombre tunnel, nous aurons besoin de force et d'espoir.

Nous sommes reconnaissants à nos organisations membres pour les déclarations percutantes qu'elles ont publiées et pour les actions qu'elles ont déjà entreprises au niveau local.

Nous ne devons pas laisser la violence ternir notre important travail; nous ne devons pas laisser cette guerre faire dérailler le dialogue que nous poursuivons depuis de nombreuses décennies.

Nous affirmons notre détermination à continuer malgré cette profonde blessure dans nos cœurs et à « rester dans la salle », même si les conversations deviennent extrêmement difficiles.

Nous prions pour que la force intérieure soit accordée à tous, nous prions pour l'espoir, nous prions pour la paix.

**DÉCLARATION SIGNÉE PAR  
LE COMITÉ EXÉCUTIF DU CONSEIL INTERNATIONAL DES CHRÉTIENS ET DES JUIFS**

**(ICCJ)**

*MAISON MARTIN-BUBER HEPPENHEIM, 10 OCTOBRE 2023*

Source : [Conseil International des Chrétiens et des Juifs \(ICCJ\)](#).